

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dari rumusan masalah yang telah dibuat oleh peneliti terhadap video ceramah Ustadz Abdul Somad dalam episode Tak Ada Yang Kebetulan, Hidup Adalah Pilihan, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pesan dakwah yang terkandung dalam kajian dakwah Ustadz Abdul Somad dalam episode Tak Ada Yang Kebetulan, Hidup Adalah Pilihan adalah iman kepada Allah serta iman kepada qada dan qadar. Terdapat dalam kategori pesan aqidah, maksud penyampaian pesannya manusia harus bisa menerima semua kehendak yang Allah berikan dan senantiasa tetap kepada jalan yang benar untuk mendapatkan rida Allah SWT. Allah memiliki kehendak atas segala sesuatu yang terjadi, tetapi manusia juga memiliki hak untuk memilih. Selain itu juga dalam episode tersebut ada pesan dakwah syari'ah dan akhlak yang mana memberikan pelajaran tentang tatacara sholat yang benar dan akhlak yang baik.
2. Pesan dakwah paling dominan yang ditunjukkan dalam episode Tak Ada Yang Kebetulan, Hidup Adalah Pilihan dalam *youtube* Ustadz Abdul Somad Official adalah pesan dakwah aqidah dengan perolehan delapan poin pesan yang disampaikan. Delapan pesan tersebut berkaitan tentang contoh-contoh iman kepada Allah dan juga iman kepada qada dan qadar. Manusia diperintahkan untuk memilih jalan mana yang menjadi rida Allah, dan juga percaya akan keesaan Allah serta qada dan qadar-Nya.

B. Saran-Saran

Terkait penelitian yang sudah dilakukan oleh peneliti, selanjutnya peneliti bermaksud untuk memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Penelitian ini diharapkan dapat mengembangkan teori pesan dakwah yang dianalisis dengan analisis isi. *Da'i* diharapkan kedepannya akan tetap aktif memberikan kajian pesan dakwah kepada seluruh masyarakat Indonesia ataupun ke mancanegara. Tetap memberikan pesan-pesan serta arahan yang positif sehingga membantu seluruh umat manusia berjalan ke jalan yang benar. Serta tidak putus dalam mengunggah berbagai tayangan dakwah dalam *youtube* Ustadz Abdul Somad Official,

supaya seluruh dunia bisa menyaksikan dan mendengarkan kajian dakwah yang disampaikan.

2. Penelitian ini dapat menjadi kajian awal untuk penelitian berikutnya, khususnya tentang pesan dakwah di *youtube*.
3. Penelitian ini dapat menjadi motivasi *da'i* untuk berdakwah di *youtube*.
4. Penelitian ini dapat memberikan informasi kepada *mad'u* tentang kajian keislaman di *youtube*. Bagi *mad'u* juga diharapkan dapat memberikan apresiasinya dengan menuliskan komentar yang baik. Serta mengamalkan apa yang telah didengar supaya ilmu yang didapatkan lebih bermanfaat bagi kehidupannya, dengan begitu dakwah yang dilakukan oleh *da'i* akan memberikan efek positif bagi pendengarnya.

